## **ASEGURA MIER**

## "Oposición reculó" y aprobó programas sociales

La oposición del PRI, PAN y PRD aprobó en comisiones los dictámenes de las reformas propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador, porque "están reculando" después de que "pagó un costo electoral muy alto" el 2 de junio, consideró el líder de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Celebró que "todo lo que no votaron en seis años, lo están votando hoy y qué bueno, eso no está mal", dijo.

Expresó que "anteriormente se habían negado a los programas sociales y eso tuvo un costo para ellos muy fuerte, lo tuvieron con las pensiones para los trabajadores, el fondo de pensiones, y tuvo un costo, y hoy están reculando", insistió.

"Yo creo que eso es bueno, es un reencuentro con la población, yo siempre he pensado que la democracia en un país se construye teniendo partidos políticos fuertes", añadió.

Por eso, enfatizó el líder parlamentario, "yo tengo una muy buena relación con ellos, y espero que también sean sensibles y voten a favor en las otras reformas, porque realmente son cosas que permiten, no fortalecer nuestro proyecto de transformación, sino ayudar al país a que tengamos mejores condiciones de bienestar, a tener una vida más democrática, una vida más apegada a los criterios de austeridad y de empatía con el pueblo y un gobierno que sea sensible con las demandas ciudadanas".

El líder parlamentario reconoció "la voluntad política de las diferentes fuerzas políticas para sacar adelante las reformas que impactarán directamente en la calidad de vida de las y los mexicanos". —Víctor Chávez



Reacción. Ignacio Mier, líder de Morena en San Lázaro, el 31 de julio.